

[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)

urba**nature**
 é d u c a t i o n



🌸 Mises à Jour de Printemps



Le printemps est enfin arrivé, et nous sommes ravis d'inviter nos membres à nous rejoindre en plein air pour observer la nature s'épanouir après un long hiver glacial. Nous avons eu beaucoup d'événements réussis au cours des derniers mois et nous en avons encore beaucoup d'autres à venir avec UrbaNature

N° d'enregistrement 784801102RR0001

Éducation au plein air et à l'environnement à Montréal

Outdoor and environmental education in Montreal

🌸 🌸 Spring Updates 🌸 🌸

The spring is finally here, and we are excited to invite our members to join us in the great outdoors to watch nature bloom after a long icy winter. We had many successful events in the last few month with many more to come and look forward to with UrbaNature:

Registration # 784801102RR0001

Faites un don ici/ Make a donation here

QU'EST-CE QUI VIENT / WHAT'S COMING

[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)

ornithologique à la falaise de 8 à 10h dans le cadre de l'événement iNaturalist à la falaise. *As part of the iNaturalist event in the falaise, Lisa Mintz, will be leading a bird walk in the falaise from 8-10am on Saturday July 31 and Sunday August 1st. All levels of bird knowledge are welcome!*

>> [Événement /Facebook Event](#) <<



Participez avec nous au [Défi Nature Urbaine](#) pour la nature 2023 afin de rejoindre plus de 100 villes global pour capturer des images de la faune et de la flore locales. Organisé par le Technoparc Oiseaux, Campus Biodiversity Network, Fédération Canadienne de la Faune et iNaturalist. Rejoignez nous dans la Falaise St. Jacques, Samedi le 29

avril! *Saturday the 29th of April in the Falaise, will be participating in the [2023 City Nature Challenge](#) to join hundreds of cities across the world capture and share images of local wildlife!*

>> [Billets/ Tickets](#) <<

>> [Événement/ Event Facebook](#) <<

UrbaNature Education avec MNA Desiree Mcgraw, Committed Jeunesse NDG et Canada Summer Jobs se sont alliés pour attribuer des étudiants d'été qui travailleront avec les professeurs d'écologie de Concordia pour enseigner l'éducation à l'environnement dans les arrondissements de CDN/NDG. Plus d'infos à venir! *UrbaNature have teamed up to allocate summer students to work with Concordia ecology*



boroughs. More info to come!

Faites un don ici/ Make a donation here



N'oubliez pas / Don't Forget!

Vendredi de la forêt à la Falaise

Forest Friday in the Falaise

Ces explorations mensuelles permettent aux gardien(ne) et et à leur(s) enfant(s) de passer une matinée amusante dans la forêt avec les éducatrices Ingrid et Megan de l'école forestière RiverSong. **QUAND** : 9h30 - 11h30 le vendredi matin une fois par mois. *These monthly explorations let Caregivers and their child(ren) spend a fun morning in the forest with the educators Ingrid and Megan from RiverSong Forest School.*

WHEN: 9:30 – 11h30 Friday morning once a month

>> [Plus info ici/ More information here](#) <<

programme en anglais ci-dessous

VEHICULE FORESTIER dans la Falaise

JOIGNEZ-VOUS À NOS EXPLORATIONS FORESTIÈRES FAMILIALES À FALAISE ST. JACQUES.

9:30 – 11h30

<p>21 avril 2021</p> <p>Jour de la Terre dans les bois</p> <p>Bourgeons, pousses, nids d'oiseaux et œufs d'insectes. Tous ces éléments indiquent que la terre s'éveille au printemps. Fabriquez un nid de brindilles à emporter chez vous.</p>	<p>12 mai 2023</p> <p>Les bébés de la forêt</p> <p>Découvrez les différentes façons dont les petites créatures des bois construisent des maisons pour leurs familles. Fabriquez un nid pour le bébé du Falaisosaurus.</p>	<p>9 juin 2023</p> <p>Micro-forêt dans la Falaise</p> <p>Découvrez les micro-forêts et aidez-nous à en créer une à Falaise.</p>
<p>April 21, 2023</p> <p>Earth Day in the woods</p> <p>Buds, sprouts, bird nests and maybe bug eggs. All these are signs of the earth waking up to spring. Make a twig nest to take home.</p>	<p>May 12, 2023</p> <p>Forest babies</p> <p>Discover how many different ways small woodland creatures make homes for their families. Make a nest for the the Falaisosaurus baby.</p>	<p>June 9, 2023</p> <p>Micro-forest for Falaise</p> <p>Find out about micro-forests and help us get one started in the Falaise.</p>

L'avez-vous manqué/ In case you missed it

Nous avons accueilli une centaine de personnes lors de la première du projet d'histoire audiovisuelle en février. Les participants ont vu le film, les installations et les chronologies, et ont participé à une séance de questions-réponses avec certains intervenants. Nous sommes très fiers de ce projet et nous remercions tous les étudiants et les participants à la vidéo !

We hosted roughly 100 people at the Audiovisual History project premier in February. Attendees saw the film, installations and timelines, and participated in a Q&A session with selected speakers.

We are very proud of the work done on this project, and thank you to all the students and participants in the video!

[Subscribe](#)

[Past Issues](#)

[Translate](#) ▼



Regardez la vidéo complète ici, nous sommes heureux d'entendre ce que vous en pensez ! *Watch the full video here, let us know what you think!*

Faites un don ici/ Make a donation here



[Facebook](#) [YouTube](#) [Website](#) [Email](#)

Copyright © 2022 | UrbaNature Education, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?
You can update your preferences or unsubscribe from this list.

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

UrbaNature Education · 5964 Av Notre Dame De Grace · Montreal, QC H4A 1N1 · Canada

